

SWI

Safari Solat Subuh Berjamaah Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Jul 28, 2023 - 09:20



Safari Solat Subuh Berjamaah Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Pagi ini, Jumat, 28 Juli 2023, sejak pukul 04.45 pagi, Bahbinkamtibmas Desa Pasir Panjang Polsek Ciracap, Aipda Trie Yadhi, melaksanakan kegiatan Safari Shalat Subuh berjamaah di Mesjid Al-Mau'ud Kp. Cikokosan Rt. 05/04 Ds. Pasir Panjang Kec. Ciracap Kab. Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang bertajuk "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam acara ini, Aipda Trie Yadhni menyampaikan pesan dari Kapolres Sukabumi, yaitu mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Hukum Polsek Ciracap. Salah satu upaya yang ditekankan adalah mengaktifkan dan meningkatkan kembali kegiatan ronda malam/siskamling sebagai bentuk kewaspadaan dan kepedulian terhadap keamanan lingkungan.

Warga masyarakat yang hadir merespons positif kegiatan Safari Shalat Subuh berjamaah ini. Acara ini tidak hanya mempererat tali silaturahmi antara Polri dan masyarakat, tetapi juga menjadi sarana komunikasi untuk menyampaikan saran serta masukan demi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Hukum Polsek Ciracap.

Kegiatan Safari Shalat Subuh ini juga menjadi momen berharga bagi warga untuk berinteraksi dengan petugas kepolisian dan menyampaikan berbagai curhatan serta aspirasi yang mereka miliki. Dengan adanya dialog seperti ini, diharapkan sinergi antara Polri dan masyarakat semakin kuat dan mendukung upaya menjaga keamanan dan ketertiban di daerah tersebut.

Safari Shalat Subuh berjamaah yang dipimpin oleh Aipda Trie Yadhni ini menjadi contoh nyata kolaborasi antara pihak kepolisian dan masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan dan kedamaian di wilayah Polsek Ciracap. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan secara berkesinambungan demi terwujudnya lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh warga masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar.